
PREGUNTA QUE FORMULA EL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS AL PLENO

DEL 28 DE DICIEMBRE DE 2017 SOBRE LA RESIDENCIA DE HORTS DE MIRÓ

En el Pleno del pasado 6 de julio, los Grupos Municipales de Ciudadanos, la CUP, PSC y

PP  presentaron  conjuntamente  una  propuesta  de  resolución  que  pedía  la  abertura

inmediata de la residencia del CAP Horts de Miró, cerrada desde su construcción en el

año 2012. La propuesta fue aprobada por unanimidad.

Hace unos meses la Generalitat anunció que el centro abriría puertas a finales de año,

con una previsión de 29 plazas. Queda muy poco para que acabe este 2017 y no hemos

tenido más noticias al respecto.

Por todo ello, el Grupo Municipal de Ciudadanos formula las siguientes 

PREGUNTAS:

 ¿Sabe el Ayuntamiento cuándo abrirá puertas por fin la residencia del CAP Horts

de Miró?

 ¿Tiene el Ayuntamiento información sobre cuántas plazas se abrirán y cuáles serán

las condiciones de la residencia cuando se ponga en marcha?

Reus, 27 de diciembre de 2017

Sr. Juan Carlos Sánchez

Portavoz G. M. Ciudadanos


